



Pour que vive et perdure un marché à Maurepas

Chères Maurepasiennes, Chers Maurepasiens,

Dans la soirée du 31 juillet, un incendie a ravagé notre halle du marché. C'est un élément emblématique de l'identité de Maurepas qui disparaît, auquel nous étions tous attachés et qui comptait depuis 1993 au patrimoine de notre ville.

Devant ce drame, nous devons nous consoler qu'aucune victime ne soit à déplorer et que l'intervention rapide et efficace des pompiers ait pu éviter toute propagation du sinistre, aucun dégât n'ayant été constaté dans l'environnement immédiat du bâtiment.

C'est à 22h38, que la première alerte est parvenue aux services de secours, pour ce qui semblait être alors « un feu de poubelle ».

Devant la violence de l'incendie, ce sont finalement une trentaine de sapeurs-pompiers et une douzaine de véhicules, dont le bras articulé qui a déjà œuvré sur le sinistre de Notre-Dame de Paris, qui ont été nécessaires pour circonscrire l'incendie. Ce n'est qu'à 4h30 du matin que le bâtiment a été totalement sécurisé.

À ce stade, nous sommes dans l'incapacité d'identifier avec certitude l'origine de ce désastre. La ville a d'ores et déjà déposé plainte pour destruction de bien et une enquête judiciaire est en cours, conduite par les services spécialisés.

Il nous faut, dès à présent, imaginer l'avenir, et les services municipaux sont à l'œuvre pour que dès samedi un marché puisse se tenir en extérieur aux horaires habituels.

Je souhaite remercier chaleureusement l'ensemble des agents de la ville, les forces de Police et les pompiers professionnels et volontaires du Service Départemental d'Incendie et de Secours (SDIS 78) des casernes de Maurepas, Montigny-le-Bretonneux, les Essarts-le-Roi et Versailles qui ont œuvré collectivement la nuit dernière.

Mais aussi tous mes collègues Maires qui m'ont fait part de leur soutien et en particulier Jean-Michel FOURGOUS, Maire d'Élancourt, Président de la Communauté d'Agglomération de Saint-Quentin-en-Yvelines, ainsi que Didier FISCHER, Maire de Coignières, qui ont dépêché des soutiens humains et matériels dès le jeudi matin. Les Maurepasiens n'oublieront pas ce geste.

À côté de cet élan de solidarité de nos collègues, je déplore amèrement que certains opposants soient déjà en train de souffler sur les braises de ce drame en tentant de l'instrumentaliser politiquement.

Mais, au-delà de ce jeu sinistre, je sais pouvoir compter sur la détermination de l'équipe municipale, la solidité de nos services, la réactivité de nos commerçants du marché ainsi que la compréhension et le soutien des Maurepasiens, pour que vive et perdure un marché à Maurepas.

Vous pouvez, en tout cas, croire en mon plus total engagement.

Grégory GARESTIER
Votre Maire

*dès samedi un marché se
tiendra place Jacques Riboud
aux horaires habituels.*